

"ICH MAG NICHT ZUM ARZT GEHEN, WEIL.."

44 % der homo- und bisexuellen Männer gehen aus Scham nicht zum Arzt / zur Ärztin, obwohl sie bei sich eine sexuell übertragbare Infektion vermuten. 37 % meiden den Arztbesuch, weil sie nicht wissen, wie sie ihre gleichgeschlechtlichen Sexualkontakte zur Sprache bringen können.*

Eine offene
Kommunikation
über Sexualität hilft,
Gesundheitsrisiken
besser einzuschätzen
und vorhandene STIoder HIV-Infektionen
rechtzeitig zu
erkennen.

Die Fortbildung "Let's talk about Sex" vermittelt Wissen und Fähigkeiten für Gesprächsführung und Sexualanamnese.

Sie ist kostenlos, praxisorientiert, qualitätsgesichert und zertifiziert. Interessiert? www.hiv-sti-fortbildung.de









